

## Indonesia Berkemajuan: Langkah Besar dan Bersejarah Bagi Muhammadiyah

Selasa, 24-05-2016

**BANTUL, MUHAMMADIYAH.OR.ID** -- Konvensi Nasional Indonesia Berkemajuan (KNIB) merupakan forum lintas kelompok, profesi, agama dan budaya yang dimaksudkan sebagai forum untuk menghimpun gagasan, pengalaman dan idealisme untuk mewujudkan Indonesia sebagai bangsa dan negara yang maju, adil, makmur, sejahtera dan bermartabat.

KNIB berangkat dari keyakinan dan optimisme bahwa di tengah berbagai permasalahan dan tantangan yang dihadapi, Indonesia mampu bangkit menjadi bangsa yang berkemajuan dan memiliki kemampuan bersaing dan bersanding dengan bangsa lain apabila mampu menyelesaikan permasalahan yang dihadapi.

Mantan Pemimpin Redaksi Koran Harian Republika, Nasihin Masha mengungkapkan bahwa Ini adalah sebuah langkah bersejarah dan langkah besar bagi Muhammadiyah. Indonesia Berkemajuan memiliki nilai-nilai strategis dalam membangun konsep bangsa. Budaya masyarakat Indonesia abad lalu hanya sebuah sejarah masa lalu.

Nilai-nilai ini kata Nasihin, adalah salah satunya saling percaya yang sudah melekat diantara diri masyarakat saat ini. "Nilai-nilai yang sudah kita sepakati, harus bisa dijalankan secara kongkrit", kata dia sesaat setelah mengisi forum Budaya Berkemajuan pada Konvensi Nasional Indonesia Berkemajuan, di Gedung Pascasarjana UMY, Selasa (24/5).

Lebih lanjut, Nasihin mengatakan bahwa Muhammadiyah di Abad sebelumnya telah berhasil dengan sukses menafsirkan Al Ma'unnya dengan kongkrit. "kekongritan Muhammadiyah adalah bisa membangun bangsa melalui, pendidikan, kesehatan dan sosial", terang Nasihin.

Abad kedua Muhammadiyah, lanjut Redaktur Senior Republika ini adalah, rumusan Islam Berkemajuan, yang beyond Islam. Muhammadiyah harus bisa mewujudkan Islam berkemajuan dalam bentuk yang kongkrit lagi ke depannya.

"Ini adalah Tantangan generasi abad kedua muhammadiyah yang harus diwujudkan," ujarnya kepada reporter Radio Muhammadiyah. (DZAR)

Reporter: Shika dan Rizka

Redaktur: Dzar Al Banna